

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas segala berkat dan anugrah-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi yang berjudul “Perbedaan Kemampuan Pemecahan Masalah Antara Pendekatan Investigasi dan Pendekatan Konvensional Pada Pokok Bahasan Teorema Pythagoras Kelas VIII SMP Negeri 11 Medan T. A. 2014/2015”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Ketua Program Jurusan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Prof.Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd , Bapak Dr. Edy Surya, M.Si dan Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini, kepada Bapak Drs. W.L. Sihombing, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Penghargaan ini juga disampaikan kepada Ibu Dra. Hj. Khairani, M.M selaku Kepala Sekolah dan Ibu S. Naibaho, S.Pd dan guru mata pelajaran matematika lainnya di SMP Negeri 11 Medan yang tidak bisa disebutkan satu per satu yang telah banyak membantu penulis selama penelitian. Teristimewa penulis menghaturkan ucapan terima kasih kepada Ayahanda St. R. Saragi(+) dan Ibunda E. br. Siagian yang telah memberikan saya kesempatan untuk menambah ilmu di

perkuliahan dan selalu memberikan saran, motivasi, dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini. "You're my the best parents in the world Dad and Mom, I love you".

Terima kasih juga saya sampaikan kepada adik-adik tercinta Rony Cipta Saragi, Citra Rita Junita Saragi, dan Jhon Michael Saragi yang telah memberikan semangat dan doa. Terima kasih juga saya sampaikan kepada Kel. Y.Pangaribuan/br. Siagian (Bapauda dan Nanguda Zakaria), Kel. Amangboru Sonita Simanjuntak, Op. Natalia Silaen/br.Panjaitan di Balige, Uda dan Nanguda, Tulang dan Nantulang, serta seluruh keluarga yang tak dapat disebutkan satu persatu yang telah membantu saya selama perkuliahan baik dalam materiil maupun memotivasi saya untuk terus bersemangat meraih cita-cita..

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada sahabat terbaikku Jubilate Crew (Tio L.R. Siahaan,Dyna A. Nababan, dan Yessy L. Napitupulu), teman seangkatan 2011 yang tidak bisa disebutkan namanya satu per satu, khususnya buat kelas Dik B 2011. Terima kasih juga buat teman-teman ReNa HKBP Tj. Mulia terkhusus GOK serta teman-teman PPL di SMPN 4 Balige terkhusus 6 saudara (kak Deliana, Rondang, Monica, Devi, dan Agus), adek-adek junior dan kakak abang senior di Jurusan Matematika yang selalu memberi doa, mendukung dan menemani penulis dalam suka maupun duka.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan, baik isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2015

Penulis,

Elisabeth Anna Marya Saragi
NIM.4111111007